

EN HAUSSE

Barcelona dans la place

Une délégation de l'amicale des anciens élus de Barcelone et le consul d'Espagne ont été reçus, hier après-midi, à l'hôtel de ville. « Cette entrevue a été décidée avec le premier adjoint barcelonais la semaine dernière, a précisé le maire, Philippe Saurel. Elle témoigne de la volonté de réveiller le jumelage entre nos deux villes. Je souhaite que ces échanges et partenariats avec des cités méditerranéennes soient plus intenses que les années précédentes. »

L'INSTITUTION

La métropole a un nom

La métropole en cours de création - elle doit remplacer Montpellier Agglomération au 1^{er} janvier 2015 - a un petit nom : il s'agit de **Montpellier Méditerranée Métropole**. Les 31 maires de l'Agglo, réunis en conférence hier, lundi matin, ont choisi, à l'unanimité ce nom proposé par Philippe Saurel. Il sera soumis au conseil lors de la séance plénière extraordinaire du vendredi 24 octobre qui va entériner le changement de statut de l'intercommunalité.

LA MANIFESTATION

Les travaux publics dans la rue

C'est une manifestation rare qu'il convient de mentionner. Aujourd'hui, mardi 14 octobre, les chefs d'entreprise et les salariés des travaux publics vont manifester sur la place de la Comédie (à 14 h), puis devant la préfecture pour

MÉTÉO

8 HEURES



16°

11 HEURES



19°

14 HEURES



22°

17 HEURES



21°

AIR

4

● **CET INDICE** de la qualité de l'air (de 1 bon à 10 mauvais) est fourni par Air-LR. Plus sur www.air-lr.org.

Travail social : sans stage, pas de diplôme

Étudiants | Un collectif d'élèves de l'IRTS manifeste sa colère depuis la semaine dernière.



■ Les futurs éducateurs ou assistantes sociales ont demandé, hier matin, l'appui de la Région. R. D. H.

Sans stage, pas de diplôme ! Un peu moins d'une centaine d'étudiants s'est postée, lundi 13 octobre au matin, au pied de l'hôtel de région pour tenter d'empêcher le personnel de rejoindre son poste de travail mais surtout pour attirer l'attention des élus sur les difficultés grandissantes que ces futurs travailleurs sociaux - élèves, éducateurs spécialisés ou pour jeunes enfants, assistantes sociales -, rencontrent pour décrocher un stage.

régionale de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale. « Notre présence ce lundi matin devant le conseil régional a pour but d'attirer davantage l'attention sur les difficultés que nous rencontrons pour la validation de nos examens, détaille Frédéric Arbibey. Et puis la Région finance la formation de chaque étudiant à hauteur de 13 000 € par an. »

La pénurie serait une conséquence de l'évolution de la loi prévoyant la gratification (ré-

LA PUCE À L'OREILLE

SNCF Un train en alerte rouge ?

Ce n'est pas la pluie tant annoncée, et finalement absente ce dimanche, qui a fait "dérailler" le train intercités Nice-Bordeaux en gare de Montpellier. Attendu pour 16 h 50, il est finalement reparti vers 19 h 30. La faute à qui ou à quoi ? « Une panne de motrice juste avant l'entrée en gare », dit-on à la SNCF. Du coup, il a fallu procéder à la fois à un changement de locomotive et même de voitures. Et sur la remarque du peu d'agents présents en gare pour informer les passagers : « Nous n'étions pas en alerte rouge sur le réseau ferré. Il y avait le nombre d'agents suffisant. »

Politique Saurel en pleine "santé"

Le maire de Montpellier ne se ménage pas dans ses déplacements. Cette semaine et dans les jours à venir, dans le cadre de son idée de grand pôle métropolitain, il rencontrera les trois présidents des communautés de communes de Petite Camargue, puis d'Uzès et enfin de Bagnols-sur-Cèze. Le 21 octobre prochain, Philippe Saurel sera également présent à la

EN HAUSSE



Barcelone dans la place

Une délégation de l'amicale des anciens élus de Barcelone et le consul d'Espagne ont été reçus, hier après-midi, à l'hôtel de ville.

« Cette entrevue a été décidée avec le premier adjoint barcelonais la semaine dernière, a précisé le maire, Philippe Saurel.

Elle témoigne de la volonté de réveiller le jumelage entre nos deux villes. Je souhaite que ces échanges et partenariats avec des cités méditerranéennes soient plus intenses que les années précédentes. »